

Ont été promus aux deux premiers ordres mineurs : MM. les abbés Edwin Doyle et Jean-Baptiste Bergeron.

**Visiteurs distingués.** — Mgr Mannix, archevêque de Melbourne, Australie, et Mgr Foley, évêque de Ballarat, du même pays, étaient de passage à Québec lundi, le 12 juillet, les hôtes des RR. Pères Rédemptoristes de Saint-Patrice. Les distingués visiteurs sont allés faire leur pèlerinage au sanctuaire de Sainte-Anne-de-Beaupré.

**Décorés par le Saint-Siège.** — Trois prêtres distingués de notre diocèse, M. le chanoine Miville, MM. les abbés Jos. Bernier et Maxime Fortin, viennent de recevoir de S. S. Benoît XV la médaille d'or pontificale *Bene merenti*. Sa Sainteté a voulu récompenser en leur personne le dévouement à la cause de l'éducation et à la cause ouvrière. M. le chanoine Miville et M. l'abbé Bernier sont tous deux des initiateurs d'œuvres, ayant fondé, le premier l'École apostolique Notre-Dame, et le second l'École dite des "Vocations Tardives". Quant à M. l'abbé Fortin, le travail qu'il a fait dans notre diocèse et ailleurs, en faveur du mouvement ouvrier catholique, est bien connu.

La *Semaine religieuse* est heureuse de féliciter les trois nouveaux décorés.

**Chevaliers de Saint-Grégoire le Grand.** — S. S. Benoît XV vient d'honorer trois citoyens de Saint-Sauveur, M. Arthur Paquet, M.P.P., MM. Pierre Beulé et Louis Emond, en leur conférant le titre de Chevaliers de l'Ordre de Saint-Grégoire le Grand. Nos cordiales félicitations aux nouveaux chevaliers.

**Missionnaire apostolique.** — Nous sommes heureux d'annoncer que M. l'abbé Léon Vien, qui pendant quelques mois a été desservant de la paroisse de Notre-Dame-de-la-Garde, a repris, à la demande de Son Éminence le Cardinal Archevêque, sa fonction de missionnaire apostolique. Il prêchera des retraites comme par le passé, et MM. les curés, qui voudront avoir recours à son ministère, pourront adresser leur lettre à sa résidence de Lauzon.

---

## BULLETIN SOCIAL

---

### LA SEMAINE SOCIALE DE MONTRÉAL

#### QUATRIÈME JOURNÉE

Montréal, 24 juin 1920.

Les semainiers constituent maintenant une grande famille. A l'heure fixée ils arrivent des quatre coins de la ville, se saluent et causent entre eux comme de vieux amis. Jamais, même les plus optimistes n'auraient espéré que la cohésion des pensées se ferait si prompt et si complète.